



OB Jochen Partsch händigt Freddy Remmel die Ehrenurkunde für verdiente Bürger aus. Foto Heilmann

Freddy Remmel, der neue Vorsitzende des Fördervereins, engagiert sich nicht nur in der Hessenwaldschule als Elternbeirat, Mitglied der Steuergruppe und des Krisenteams, das gilt auch für andere Institutionen. Für seine jahrelange und wertvolle Arbeit wurde ihm jetzt die Ehrenurkunde für verdiente Bürger Darmstadts verliehen. Kein Geringerer als Oberbürgermeister Jochen Partsch überreichte die Auszeichnung.

Der Magistrat begründete die Auszeichnung mit folgenden Worten: „Herr Remmel arbeitet seit vielen Jahren als Gruppenelternbeirat und anschließend als Hauptelternbeirat der Kindertagesstätte Selma-Lagerlöf-Haus. Die Funktion des Hauptelternbeiratsvorsitzenden aller städtischen Kitas und stellvertretender Vorsitzenden hat Herr Remmel seit 2009 inne. 2012 wurde er in seiner Funktion wieder bestätigt. Seitdem hat sich Herr Remmel unermüdlich dafür eingesetzt, dass Eltern im Sinne von Erziehungspartnerschaft auch öffentlich wahrgenommen werden, indem der HEB in Jugendhilfegremien (JHA, Fachausschuss Jugendhilfeplanung und Fachausschuss Kinderbetreuung und Familie) vertreten ist und damit auch politisches Gehör findet. Herr

Remmel hat in seiner Funktion als Vorstand des Hauptelternbeirats der städtischen Kindertagesstätten durch sein großes und beständiges Engagement das Gremium enorm aufgewertet. Der Einsatz für die Belange der Kinder und Eltern in den städtischen Kindertagesstätten ist beispielhaft.“

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:





<https://hessenwaldschule.de/index.php?cmd=details&newsid=266&pdfview=1&printview=1&printview=1&printview=1>

Powered by  
[Contrexx WCMS](#)